



Nos réf.: 06/2024 - CTPC/LV

Montreuil, le 12 juin 2024

Cher·es camarades.

Nous sommes tou·tes conscient·es et mesurons la gravité de la situation.

Si Macron porte l'entière responsabilité de la situation, notre responsabilité CGT est grande pour empêcher que nous soyons enfermé·es entre l'extrême droite et le néolibéralisme. Le Bureau national de l'UCR, réuni après le CCN, a décidé de s'adresser aux retraité∙es. Cette adresse est en cours d'écriture et vous parviendra dès demain.

Les syndicats vont aller à la rencontre des salarié·es. L'UCR appelle chacune des organisations USR/UFR à organiser rapidement la mobilisation de tous nos syndiqué∙es et construire avec eux des plans de travail pour :

- aller à la rencontre des retraitées sur leurs lieux de vie ;
- mener la bataille des idées, convaincre et gagner le vote des retraité·es pour une alternative progressiste et faire entendre nos exigences sociales.

L'UCR a décidé de maintenir son Comité général, les 18 et 19 juin, où la démarche revendicative et le renforcement pour l'action sont les meilleurs moyens pour faire front contre l'extrême droite.

Fraternellement,

**Cathy Tran-Phung Cau** Secrétaire générale de l'UCR-CGT